

¿Necesita orientación? Clínicas universitarias han seguido funcionando

En Derecho de la U. Mayor asesoran, por ejemplo, para pensión alimenticia o cambio de nombre.

LUCIANO GUZMÁN N.

¿Cómo aplicar lo aprendido en clases estando en casa? En Derecho de la Universidad Mayor optaron por llevar su clínica jurídica al formato online. Este sistema sirve para tratar asuntos de familia o civiles, orientando a personas que no pueden costear un abogado.

"Nos hemos adaptado para funcionar vía Zoom y correo. Así realizamos las entrevistas, ayudando en casos que van desde cambios de nombre a pensiones de alimentos. Esto es parte del proceso de práctica de los alumnos; así pueden experimentar lo que es llevar una causa y comparecer ante tribunales, que también han seguido funcionando de forma remota", destaca Ximena Cuevas, directora de la clínica

Futuros abogados y psicólogos entregan ayuda gratuita por Zoom



En la clínica jurídica de la U. Mayor asesoran casos de forma remota (en este caso, a Rosa).

nica (<https://bit.ly/2KqKoGT>).

"El principal desafío ha sido lograr la cercanía necesaria, sobre todo cuando tratamos con niños con vulneración de derechos. Sinceramente yo no le había tomado el peso a esto hasta que comencé en la clínica: poder ayudar a la gente ha sido una experiencia muy enriquecedora", valora Camila Contreras (22), estudiante de 5º año de Derecho de la U. Mayor.

Bajo la misma premisa, el Centro de Atención Psicológica de la Universidad Santo Tomás funciona de forma remota. "Trabajamos con una población altamente vulnerable y nos hemos adaptados a sus necesidades. El mayor desafío es mantener la confidencialidad y asegurarnos de que la persona esté sola al otro lado de la cámara, pero hemos tenido muy buena recepción", cuenta la directora del centro, Texitia Bejer.

Ojo: buena parte de las universidades chilenas tienen este tipo de clínicas de atención abiertas al público. Más información en sus sitios web.